

Les 14 et 15 septembre, en parallèle à la Conférence environnementale : "30 heures pour la sobriété"

jeudi 13 septembre 2012

La sobriété... maintenant !

Alors que le président de la République introduira les débats de la conférence environnementale, des associations, **des syndicats et des collectifs citoyens organisent, place Iéna, du vendredi 14 septembre à 09h00 jusqu'au samedi 15 à 16h00, le premier marathon de la sobriété énergétique.** Parallèlement à ce rassemblement, une mobilisation en ligne est prévue sur le site www.30h.fr

Plusieurs centaines de manifestants sont attendus devant le palais d'Iéna pour participer à cette vigie citoyenne dont la vocation est de rappeler aux négociateurs l'impérieuse nécessité de changer de vision et réduire notre consommation d'énergie.

Les associations, syndicats et collectifs citoyens exigent la plus parfaite neutralité des ministres avant, pendant et après les débats. L'action de l'Etat doit s'inscrire dans la durée et reposer sur une logique et une cohérence dont les maîtres-mots sont « sobriété » et « efficacité énergétique ». La sobriété ne peut être une politique menée les seules semaines paires. Chaque décision ayant pour conséquence d'accroître durablement notre consommation d'énergie tout en favorisant les industries polluantes devra être dénoncée car elle a pour effet de créer le doute quant à l'ambition effective de l'Etat.

Les associations, syndicats et collectifs citoyens dénoncent ainsi les trop nombreuses décisions (ou non-décisions) qui ont ou auront pour conséquences de soutenir les pollueurs et gaspiller l'énergie : baisse du prix de l'essence, forage pétrolier au large de la Guyane, tentative de passage en force pour imposer l'aéroport de Notre Dame des Landes, criminalisation des militants opposés à la ligne THT Maine-Cotentin et poursuite du chantier de l'EPR, ballon d'essai sur les gaz et huiles de schiste en vue de relancer un faux débat, multiples propos ministériels présentant le nucléaire comme une énergie d'avenir, soutien implicite aux agro-carburants, projets autoroutiers maintenus, etc.

Face à l'urgence climatique et à la menace nucléaire, un dialogue environnemental ne peut et ne doit pas reposer sur une duplicité qui ne ferait qu'entretenir et aggraver une crise écologique et sociale.

Les associations, syndicats et collectifs citoyens exigent l'abandon du projet d'aéroport dit de Notre-Dame des Landes ainsi que les projets autoroutiers actuellement inscrits au Schéma national des infrastructures de transport, une décision immédiate de sortie du nucléaire (à commencer par l'arrêt immédiat du chantier EPR et la fermeture de Fessenheim), l'interdiction, quelle que soit la technique utilisée, de la recherche et de l'exploitation des gaz et huiles de schiste. Parallèlement à ce coup d'arrêt à la destruction de notre environnement et à l'artificialisation des terres, des mesures de soutien et d'accompagnement à la mise en œuvre d'une transition énergétique doivent être prises rapidement.

Organisation et modalités...

- Organisation : Collectifs anti gaz et huiles de schistes d'Ile de France ; Attac ; Amis de la Terre ; Agir pour l'environnement ; Sortir du nucléaire ; ACIPA.

- Les organisateurs de la mobilisation prévoient un point presse vers 12h, à la sortie du discours de F.Hollande . Suite à ce point presse, la mobilisation citoyenne commencera avec le maximum de monde possible .

L'idée est de tourner en cercle et en silence et en se relayant sur toute la durée de la conférence donc vendredi toute la journée et samedi jusqu'en milieu d'après midi, avec bien sur interruption la nuit. On peut terminer sur un pique-nique de la sobriété le samedi après-midi.

Cette info a été publiée à l'adresse www.stop-petrole-de-schiste77.com/?p=1715

P.-S.

A consulter sur le site d'Adéquations :

- Tous les articles relatifs à [Conférence environnementale, transition écologique, transition énergétique](#)

Copyright © Site de l'Association Adéquations - <http://www.adequations.org/spip.php?article1889>